

# *Dans cinq catégories de la Série Mondiale , les boxeurs sont qualifiés pour les Jeux Olympiques de Río de Janeiro 2016.*

---



Dans cinq catégories de la Série Mondiale , les boxeurs cubains sont qualifiés pour les Jeux Olympiques de Río de Janeiro 2016.

Le welter léger Yasniel Toledo et le moyen Arlen López ont terminé premier et second de leurs respectives catégories et ont assuré leurs qualifications pour la rencontre estivale de l'année prochaine à Rio de Janeiro au Brésil indique le site officiel de la WSB.

Yasniel Toledo 64kg a terminé avec 29 points, 6 victoires sans défaites , premier de sa division et sera accompagné par un autre latino américain , le Mexicain Raúl Curiel, qui a un bilan de 6 victoires et une

seule défaite.

Pour sa part , Arlen López, a escorté dans les 75 kg, le Russe Petr Khamukov, qui est en tête avec 30 points, tout comme le Cubain, mais à la différence que le Russe a un bilan de 6 victoires sans défaites alors que le Cubain présente une défaite et six victoires.

Dans les autres catégories qui ont terminé leurs combats dans la Série Mondiale de boxe le mini-mouche irlandais Patrick Barnes, les poids plumes Russe et Irlandais , Vladimir Nikitin et Michal Conlan, et le lourd du Kazakhstan Vassili Levit.

La Série mondiale octroie 17 places pour Río en 2016, les deux premiers dans les catégories 52 jusqu'à 81 Kg et les premiers des catégories 49, 91 et plus de 91 kg.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/53286-dans-cinq-categories-de-la-serie-mondiale-les-boxeurs-sont-qualifies-pour-les-jeux-olympiques-de-rio-de-janeiro-2016>



**Radio Habana Cuba**